

# LE " FOOTBALL CLUB DES ECUREUILS D'ARLAC-MERIGNAC "

JBL "le p'tit curieux d'Arlac" - Can'arlacais - n° 39 - Juin 2005

On ne voit jamais un short, plus un maillot, plus une paire de chaussures à crampons courir sur un terrain à Arlac ! Alors un club de football ? Plaisanterie !

Ne soyez pas si péremptoire et laissez moi vous compter l'histoire du football dans notre quartier et du plus important club de l'Aquitaine.

Regardez cette photographie de 1951, c'est l'équipe de la verrerie de Carmaux'. Bien sûr, Mickey, l'homme à la casquette



Equipe de football 1951 - terrain de la verrerie

n'est pas footballeur, mais un ardent supporter. Le terrain sur lequel jouait l'équipe était situé derrière la place de la Cité. Il deviendra celui de deux équipes : les Ecureuils d'Arlac et le Football club arlacais qui y jouaient alternativement.

Le premier était issu du patronage fondé par l'abbé Faure vicaire de Saint Augustin et débuta sa première saison officielle en 1970. Le deuxième créé en 1954 va gravir rapidement de nombreux échelons dans la Ligue du Sud-Ouest.

Mais, en 1969, patatras, la Verrerie de Carmaux, moteur de l'activité du quartier et vivier de joueurs, ferme ses portes et tout se met en sommeil. y compris nos deux clubs de foot qui ont du mal à rester en course dans le championnat départemental.

Heureusement, après quelques années d'atavisme, les dirigeants s'entendent et unissent les deux club pour former le Football club

des Ecureuils d'Arlac en 1976.

Mais pendant toute cette période, ceux qui jouaient encore cherchaient toujours un terrain qui n'était plus celui de la verrerie.

Heureusement, la municipalité de Mérignac avait prévu d'aménager peu à peu la plaine de l'avenue du Bon Air en complexe sportif qui, inauguré en 1995, devint le stade Joseph-Antoine Cruchon mettant ainsi à l'honneur un ancien Adjoint au Maire et Conseiller communautaire.

Présentons ce club un peu ignoré à Arlac mais pas en Aquitaine puisqu'il est le plus grand avec ses 590 licenciés.

Le stade J.A. Cruchon, que beaucoup appelle le stade du Burck, situé à côté de la caserne des pompiers, est très complet avec ses vestiaires, son foyer et ses bureaux et, bien sûr, ses cinq terrains dont deux synthétiques.

Ce qui n'est pas de trop pour les trente cinq équipes qui y jouent régulièrement pendant la saison, des débutants aux séniors en majorité des garçons, dont les premières jouent en division d'honneur.

Mais le F.C.E. d'Arlac-Mérignac s'enorgueillit aussi d'avoir trois équipes féminines, 50 joueuses, ce qui est rare en France. La première évolue en 3<sup>ème</sup> division nationale et son entraîneur est une ancienne de l'équipe de France.

Pourquoi un samedi ou un dimanche après-midi, n'iriez-vous pas, après avoir traversé le Bois du Burck, encourager tous ces sportifs ?



FCE ARLAC-MERIGNAC Féminines A 2004-2005

(1) - Verrerie de Carmaux : - usine d'Arlac fabriquant des bouteilles de 1929 à 1969 ( 200 ouvriers )